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En el día de hoy, el grupo Municipal Socialista ha pedido información sobre diversos
asuntos municipales, que consideramos de interés para la ciudadanía y que deseamos hacer público:

1.- Geltoki. Las obras a realizar en la vieja estación de autobuses para adecuarlas a la instalación de un
taller de economía social y solidaria, en la zona de taquillas y bar, se han incrementado de 300.000€
previstos inicialmente a casi 800.00€, lo cual nos parece excesivo y no se ha facilitado ninguna
información ni justificación al respecto.

En relación con las obras y el expediente, en algunos documentos se recoge que “el textoestá
corregido, consultar actas”.  Sin embargo, el acta aprobada de la Junta de Gobierno enla que se decidió
este asunto, no aporta ninguna nueva información, es lo que nos ha motivado a pedir las explicaciones
oportunas.

2.- Obras pendientes de ARIAN. Como se recordará esta empresa está en concurso de acreedores,
habiendo dejado al Ayuntamiento pendiente de terminar varias obras como son, el parque situado al sur
de Azpilagaña, la urbanización de la plaza Leonor de Trastámara en Iturrama Nuevo, la gran plaza de
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Lezkairu y la remodelación del Lazareto, así como el ascensor de Echavacoiz. La terminación de todas
las obras es importante, pero especialmente hemos pedido información de la paralización del ascensor
de Echavacoiz, por considerarlo una obra muy necesaria para el barrio, y ya prevista desde hace
muchos años, puesto que eliminará las barreras arquitectónicas existentes entre la parte superior y la
inferior del barrio en la que, entre otras dependencias, se encuentra el centro de salud. Quiero recordar
que este proyecto ha sido una vieja reivindicación del Grupo Socialista, y que por fin, cuando casi lo
vemos terminado, sufre una nueva paralización.

3.- Pasarela de Labrit. Desde febrero de este año surgieron los primeros problemas de desprendimiento
de dos placas de la pasarela que se subsanaron, pero estudios posteriores aconsejaron su cierre hasta
evaluar y tratar los problemas detectados en relación con la corrosión y el drenaje efectivo de la
estructura. Pasado más de un mes desde el cierre peatonal de la misma, solicitamos que se nos
informe sobre su situación definitiva y el tratamiento necesario, así como la previsión temporal de su
nueva apertura al tránsito.

Todas estas cuestiones las hemos trasladado al Concejal de ciudad habitable y vivienda, que es el
responsable, y esperamos que se nos facilite la información antes de que se reanuden las comisiones
Municipales, puesto que son asuntos urgentes y de gran importancia para la ciudadanía en general y
que no deben estar paralizados durante tanto tiempo.

La Portavoz
MAITE ESPORRÍN LAS HERAS
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